

Der Sachausschuss Glaubensbildung des Pfarrgemeinderates
lädt zu einem Vortrag von Prof. Dr. Dr. Weimann, Rom, ein



Thema:

Bioethik in einer säkularisierten Gesellschaft

-Wieviel biomedizinische Veränderung ist für den Menschen gut?-

„Bioethik“ ist zu einer Art Zauberwort geworden, damit verbindet sich die Hoffnung auf Orientierung in einer Gesellschaft, die immer unsicherer im Umgang mit ethischen Grundwerten wird. Im Vortrag soll darauf eingegangen werden, wie viel Veränderung dem Menschen gut tut und welche Richtlinien zu beachten sind.

Der Vortrag findet am Freitag, den 30. September 2016, um 20 Uhr
im Katholischen Pfarrheim in Stieldorf, An der Passionshalle 6, statt.

Anschließend Diskussion